Гуманитарный проект

государственного учреждения «Территориальный центр

социального обслуживания населения Шарковщинского района» 

Ищем спонсоров!
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Наименование проекта:   
«Связь поколений»


	2. Срок реализации проекта: 

1 год (ориентирован на долгосрочную перспективу)


	3. Организация–заявитель, предлагающая проект: 

государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Шарковщинского района»



	4. Цели проекта: 
- обучить граждан пожилого возраста видео общению;

- помочь гражданам пожилого возраста, не имеющим доступа к социальным сетям, виртуально пообщаться с родственниками, проживающими за пределами города;
- создать обстановку семейного праздника, досуга, в котором принимают участие оба поколения;
- воспитывать уважение к людям старшего возраста;

- выявить граждан пожилого возраста, у которых родственники проживают в других городах.


	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

- наладить контакт с родственниками этих граждан для организации видео встреч;
- организовать видео общение на дому;
- укрепить значимость и важность старшего поколения в сегодняшнем дне;

- укрепить духовную связь между поколениями.

- улучшение психоэмоционального состояния граждан (участников программы);
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6. Целевая группа: 
граждане пожилого возраста


	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  

Заведующие отделениями социального обслуживания на дому составляют списки одиноко проживающих граждан пожилого возраста, находящихся на обслуживании, у которых нет возможности выхода в интернет и социальные сети для общения с родными и близкими, проживающими в других городах и республиках.
В местных СМИ размещают информацию о начале реализации проекта, для того чтобы желающие пообщаться с родными могли подать заявку. Социальные работники в свою очередь налаживают контакт с родными, выясняют их электронную почту, социальные сети и другие мессенджеры. По предварительной договоренности организуется видео общение.
Заявки принимаются постоянно. О видео-встрече родственники оповещаются заранее. Заявку на видео- звонок могут подать и родственники граждан, проживающие в других регионах.

Для реализации проекта необходимо приобрести планшет с LTE.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США):  



	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора
	500 $

	Софинансирование
	100 $

	9. Место реализации проекта (область/район, город): 

Республика Беларусь, Витебская область, г. п. Шарковщина


	10. Контактное лицо: 

Курушко Елена Ивановна, заведующий отделением социальной помощи на дому государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Шарковщинского района», (802154) 6-19-34, (8029) 814 94 70. Директор, Приставко Инна Вячеславовна, (802154) 6-15-61, www1148@yandex.by



Будем рады сотрудничеству! 

Humanitarian project

of the state institution "Territorial Center

for Social Services of the population of Sharkovshchinsky district"

We are looking for sponsors!
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 Name of the project: 
"Generational Connection"


	2. Project implementation period:

      1 year (focused on the long term)



	3. Applicant organization offering the project:

      State institution "Territorial Center for Social Services of the population of    Sharkovshchinsky district"


	4.  Project objectives:

- train elderly citizens in video communication;

- help elderly citizens who do not have access to social networks to virtually communicate with relatives living outside the city;

- create an environment of a family holiday, leisure, in which both generations take part;

- cultivate respect for older people;

- identify elderly citizens whose relatives live in other cities.


	5.  Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

- establish contact with relatives of these citizens to organize video meetings;

- organize video communication at home;

- strengthen the importance and importance of the older generation in today's day;

- strengthen the spiritual connection between generations.

- improvement of psycho-emotional state of citizens (program participants);


	6. Target Group: 
elderly citizens


	7. Brief description of the project activities: 

Brief description of project activities:

Heads of social service departments at home draw up lists of lonely elderly citizens who are serviced, who do not have the opportunity to access the Internet and social networks to communicate with relatives and friends living in other cities and republics.

Local media post information about the start of the project so that those who wish to communicate with their relatives can apply. Social workers, in turn, establish contact with relatives, find out their e-mail, social networks and other instant messengers. By prior agreement, video communication is organized.

Applications are accepted constantly. Relatives are notified about the video meeting in advance. Relatives of citizens living in other regions can also submit an application for a video call.

To implement the project, you need to purchase a tablet with LTE.

	8. Total funding (in US dollars): 

	Source of funding
	Amount of funding 

(in US dollars)

	Donor funds
	500 $

	Co-financing
	100 $

	9. Project location (region/district, city):

Republic of Belarus, Vitebsk region, Sharkovshchina


	10. Contact person:

Kurushko Alena Ivanovna, the head of the department of social assistance at the home of a State institution ««Territorial Center of Social Service for the Population of Sharkovshchinsky district». (802154) 6-19-34, (8029) 814-94-70. Director of the State institution «Territorial Center of Social Service for the Population of Sharkovshchinsky district» Pristavko Ina Vjacheslavovna (802154) 6-15-61, www1148@yandex.by.



We look forward to collaborating! 
